

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 1. Dezember 1904.)

Das Staats- und Justizministerium der Republik Kuba erklärt mit Note vom 7. November 1904 den Beitritt Kubas zur Übereinkunft betreffend das Verbot falscher Herkunftsbezeichnungen auf Waren, vom 14. April 1891 und zu derjenigen vom gleichen Datum betreffend die internationale Eintragung der Fabrik- und Handelsmarken, ergänzt durch Zusatzabkommen vom 14. Dezember 1900.

Hiervon wird den Vertragsstaaten Kenntnis gegeben. Es sind dies außer der Schweiz und Kuba: Deutschland, Belgien, Brasilien, Dänemark, Spanien, die Vereinigten Staaten von Amerika, Frankreich, Großbritannien, Italien, Japan, Mexiko, Norwegen, Niederland, Portugal, Dominikanische Republik, Serbien, Schweden und Tunis.

(Vom 12. Dezember 1904.)

Den eidgenössischen Räten wird beantragt, in den Vorschlag des Bundes pro 1905 (Abteilung des Departements des Innern, Beiträge an Vereine) einen Posten von Fr. 25,500 an die Vereine für Verbreitung guter Schriften, für Erstellung und wohlfeile Abgabe von Schillers „Wilhelm Tell“ an die Schulpjugend (anlässlich der 100jährigen Feier des Todestages Schillers), einzustellen.

Es werden ernannt: Zum Kommandanten der V. Division Oberst Isaak Iselin, in Basel, zurzeit Kommandant der IX. Infanteriebrigade; zum Kommandanten der VI. Division Oberst Heinrich Wyß, in Einsiedeln, Kommandant der XI. Infanteriebrigade.

Die nachgenannten Teilnehmer der diesjährigen Offizierbildungsschule der Kavallerie werden zu Lieutenants der Kavallerie (Guiden und Maximgewehrschützen) ernannt:

a. Guiden.

- Korporal Emil Bueß, Kaufmann, von Wenslingen, in Sissach.
 „ Alfred Mory, Bankcommis, von Kallnach, in Bern.
 „ Otto Weißer, Student, von und in Basel.
 „ Alfred Odermatt, Student, von Dallenwil, in Engelberg.
 „ Robert Äschlimann, Student, von Langnau (Emmental),
 in St. Immer.
 „ William Zellweger, Kaufmann, von Trogen, in Basel.

b. Berittene Maximgewehrschützen.

- Korporal Karl Bertschinger, Landwirt, von und in Pfäffikon (Zürich).
 „ Primus Bon, Kaufmann, von Ragaz, in Arth.
 „ Arthur Bucher, Hotelier, von Kerns, in Luzern.

(Vom 10. Dezember 1904.)

*Post- und Eisenbahndepartement.***Postverwaltung.**

- | | |
|--|--|
| Postcommis in Genf: | Jakob Mégassini, von Versoix
(Genf), Postcommis in Zürich. |
| Posthalter und Briefträger in
St. Gallenkappel: | Joseph Adolf Wißmann, von
St. Gallenkappel, Posthalter-
Stellvertreter daselbst. |
| Posthalter und Briefträger in,
Seewis i. Pr.: | Witwe Eva Sprecher, von Cal-
freisen (Graubünden), Post-
gehülfin in Seewis. |

Telegraphenverwaltung.

- | | |
|--|--|
| Chef des Telegraphen- und Tele-
phonbureaus in Ragaz: | Emil Meier, von Unterhallau,
Telegraphist in Ragaz. |
|--|--|

(Vom 12. Dezember 1904.)

Finanz- und Zolldepartement.

Zollverwaltung.

- Gehülfen II. Klasse: Eugen Grandjean, von Buttes,
Neuenburg.
Robert Weber, von Bertschikon,
Zürich.
- Einnehmer beim Hauptzollamt
in Martinsbruck: Alfred Bischoff, von Birwinken,
Thurgau, zurzeit Zollaufseher
in Emmishofen.

Post- und Eisenbahndepartement.

Postverwaltung.

- Postcommis in Basel: Otto Hofer, von Arni, Bern, Post-
commis in Langenthal.
Luc Perrenod, von Ponts, Sagne
und Brévine, Postaspirant in
Basel.
Max Stutz, von Liestal, Post-
aspirant in Basel.
Peter Truog, von Schiers, Grau-
bünden, Postaspirant in Basel.
- Postcommis in Zürich: Hans Müller, von Löhningen,
Schaffhausen, Postaspirant in
Biel.
Paul Chopard, von Sonvillier,
Postaspirant in Luzern.
Paul Perroset, von Landeron,
Neuenburg, Postaspirant in
Freiburg.
Alois Widmer von Ruswil, Luzern,
Postaspirant in Rigi-Kulm,
Schwyz.

Telegraphenverwaltung.

- Telegraphist in Seewis im Prät-
tigau: Eva Sprecher, von Calfreisen,
in Seewis im Prättigau.



Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1904
Année	
Anno	
Band	6
Volume	
Volume	
Heft	51
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	14.12.1904
Date	
Data	
Seite	532-534
Page	
Pagina	
Ref. No	10 021 244

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.